校 報

1月号

掛合小学校 平成21年1月発行

年 にあたって

ょ

年明

ろしくお願い申し上げます。

一は、

大晦日

から

雪

けましておめでとうござ 長 い ます。 富 田 真樹

本年も

ます。 皆様にとっても、 年をお迎えになったことと思います。今年一年が、 月中旬からの大雪の前 年でありますように祈るばかりです。 厳しい状況にあると言われていますが、 た中で迎えました。 のご家庭におかれましては、 平成二十一年の元旦 日本及び世界各国の経済は、これまでにな また、掛合小学校にとっても良 今は、この元日の雪 触れであったかとも思われ 清新な心で新しい それぞ

ħ

VI

でも、そのような気をひしひしと感じました。式ぞ。」という意思が伝わってきます。一月八日の式 を では、この三学期は、 からは、「新しい年になったのだから、 感じることなのですが、 ました。この一年の初めに行う始業式でいつも に力を ていこう。」という趣旨の話をしました。 実にその準備をしているように、「じっくりと、 開くために、寒さの中でゆっくりとではあるが とつひとつのことを丁寧に積み上げて、 第三学期の始業式は、 の学期として、 つ けていくことを 植物が春になって一斉に花 一人ひとりの児童 子どもたちの表情や態度 底冷えのする体育館で行 願っています。 がんばる 一年間 力をた

まし ち 越えられたのは、各方面の方々のご尽力、子どもた に至ることもなく、この試練ともいえる状況 ŧ 大雪にもめげず のことを一番に考えてくださる多く 1ることもなく、この試練ともいえる状況を乗りた。このような大雪にもかかわらず、 臨時休校 月九日から降り始めた雪は、 三八豪雪以来とも言われる大変な大雪になり 昭 和

五

十 八年

以

ばって歩きました。

波多線、入間線、

松笠線で

は、

ル

1

0

変

りまし 卜 家族や地域の方の支えがあって、

みんなが

h

も午前

八時

四

十分には、

全員が学校に

到

着し

ていました。

もちろん、徒歩通学の児童もご



の方

セ

0

お

した。バス停の変更や歩道通行不能につい 道から除雪された雪で歩けない状態が続きま

保護者の方の連携による送迎があり

ŧ

l て 西谷、

松尾の通学班は、

国道沿いの歩道

大志户、

奥明、 が車

た。大向、平岩団地、十日市、

更に伴って、一部のバス停の変更があ



写真は、1月13日16時55分撮影の中庭の様子。この日は、 1日中降り続きました。朝から新雪が30cmぐらい積りました。 中庭の最大積雪は98㎝でした。

名原 瀬博之様 知様 入間郵便局樣 商店様 松 朝 様

おは

になった方々をすべてこの紙

子どもたちの登下校路の

確保などでお

世

話

面に載せること

で紹介し、

できませんが、分かっている範囲

に代えたいと思います。

います。 ました。 建造物等の提供など、便宜を図ってくださ スクールバスの乗降待合場所として、 名原様には引き続きお世話になっ 所 ٧١

藤原

景山和幸様

種々お世話になりました。 どについていろいろとご配慮をいただくなど 合センターに赴かれ、スクールバスの運行 た。藤原PTA会長様には、一月十二日に 全に配慮したボランティアをいただきまし また、 通学路の除雪、 徒歩通学児童の引率など安

な 総

ています。 いる方々にも、 学校周辺の道路を車で通行なさっ いろいろとご配慮をいただい辺の道路を車で通行なさって

☆始業 0 遅 れ な L

定、 技 術 ス 路線 ヘクー などなどのお蔭で、 の優先的な除雪、 ・ルバスのルート 最も学校到着が遅れた日で の変更、 運転手さんの巧みな運行 臨 時バス停の設

時

なり

スの

大延

着

レー

ラ

が間

1

ま

子

とも

国

を塞

子ど

ŧ

た

たちは

宿

題 Ź

をし L

バ

えス中

ず、

かなか

暖 へかく

なりません。 12

しかし、

なは

気

迫

のこもった、

取

組

んだ書き

初

め

会でした。

かか

のか

よわら

1月15日(木)午前11時の体育館前の積雪。

た二十 ンフル 年とを学年・学級閉鎖としまし ま のご 絡も し邪た進 そ れぞ での三日 0 ち ん寒)助言もあり、火曜も増えてきました。. 症状 0 だ波 中にイ エンザ 欠席 れ九名欠席し、 六日には、二年 一月二十 が がみら 数も増え始 間を第二学年と第三 で 白ご 、火曜日から木曜日した。清水校医先生とあると言われた連席し、医療機関でイ ある ĺ るよう 3 4生と三年生が如め、週が明け エン よく け にザ な様 子 ŋ た。 三曜先たでイ 0 な ま風

うイン んで 頑 んでした。 ことではあ 廊 張った子どもたちも、雪に対しては本当に いる子も 下 ・フル 体育館で、 もちろん、 りませ エンザに います。 十袖シャ は 全員 かないませ猛威を振る へがと ツで遊 V j

され 学習公司 一は二月 い の度 う 7 また、 1 ・ンフル ブル 五 た 子 日 行 園 に、 大雪とインフル パンチの 訪問 工 Τ ンザ そ ŧ 生 が 交流験 ħ 参 研 延 感染 ぞれの会 ため 活教 期 15 拡 動室延 ス は な 工 りま ン

しました。



学

校

間

は

はきっ 乗降

ち 場 掛

りと 新に

歩きま

L

た。

ど

が

送迎 ŋ

0 せ

なり、

そこと

はロ

ź

合体育館やコ

アな

Z

j

送

迎をしてもらった

で 降

誦

学

0 族

子どもたち 方に

は、

玄関

たわけら昇れ

と

うこともあ

りま

らした。

までにみん

なが、

宿 始

題 め

を

家

送迎してもらった

岩

子どもたちも

います。

子どもたちでした。

中で一段とたくま

しさをつ

け

野

モ 0

-スさん

から

平

写真上右 福場輝夫先生 写真上左



〜凛とした清冽な空気の中で〜

大雪でした。 体育館では、 ス **|** ーブ その寒さを吹き飛ばす。を六台たいているにも

Ļ ŧ L 指導講 生、 熱 け VI お二人のよ 高学年 7 で だ i まし たご指 ***** 先 は 釈 生 15 泰 澄 回は導 を 0 学た 初期だ

師 とし て 中 学年 先に 生は を福 お場 め末ままきれたままま

広い体育館のアリー ナにいっぱいに広がっ て書きました。右: 高学

上:中学年

交流 方 給食 بح

anananananananan

菜を掛 てい 行 たりする交流給 緒に給 いました。 合学校給食センター る生産者の 食を食べたり、 食を一月二十 皆さんをお 培をし、 - へも提: お話を そ 招 0 ŧ セ 供 野

聞 日

名 ラン 島 を 别 キミエ 正 食べていた チル 縦割り班 様 永田 日来てくださった (郡)、 ハーム 様 物のお話を自己紹介と併 ただきました。 雅 野菜の栽培にまつわるこ (佐中)、安食喜代子様 彦 近の中に だきまし に拍手でお迎えし、 佐藤忠正様 (菅原) ました。後半、五に入って共に給食すでお迎えし、色 の五名の方。 0 は、 白 矢福築



で なみ 「全国学校 に、 月二十 給 紀食週 間 四 日 です。 から 本 Ė

こめ を表しました。 生 後 て準備した色紙をお渡いには、五年生がお礼の は全員で歌を歌 謝 ĺ 気 の気 Ľ 持 ち 四を

では ż とても良 て 培された野菜でした。 VI 7 いる野菜を、 五 いるの 豚 ました。 名の皆さんも、「 ダイコン、ニンジン 汁 かっ の具として入ってい か、 ちなみに、 た。」と大変喜んでくだ 様子がよく分か どのように 自 分た 当日 が 食べ ち たサト が 掛 0 って てく 合で 献立 作

回 栄養士さんのコーディ 0)交流会が実現しました。 ネ

回



刀 屋 高 掛 交流

anaaaaaaaaaaaaaaa

は、 て、 いう子どもたち。 てくれました。今回 の来校。うれしい試食が なすび」のいろいろな料理を作 ・ドデザイン」の学習の一環として 金曜日 わ それを試食してもらうという今 掛合分校の生徒さんが 四年生の「なすび」が苦手だと来校。うれしい言ィ: 野菜好き嫌いアンケート」の 嫌いな野菜ベスト1になっ れました。本校児童を対象 n までも 朝の 読み聞かせの時 「ほほえみタ おいしい。」と全 は、選択教 何回 にし か 間 ブフ った結 来 ŋ

た 行



月まで続けます。 下 計 画 メ 0 0 通 ッセージ 揭 カードは全学年 ŋ 示板に貼ら 行 V ご協力あ ました。 うござい が 書 ħ て 分 て まし りと が あ ま

人権 展示も公開日 に行 ださ 是非ご パ ますの ネル 0

た。

かけやしょうかっこと

らいとして行いました。 雰囲気の学校をつくる。 にしようとする態度を養 組み、 调 公 間 開 月 ことして取り組みました。「人 日に合わせて、 人権意識を高め、 一十日 て考える活動を 予定さ 掛合小学校 ħ い、温かい人を大切で取り 全校で ことをね て た

権

習

権

番組として、児童もビデオ視聴をす習を公開し、また、PTA研修会の権・同和教育の視点を明確にした学延期になった学習公開では、人 ドします。 ることになっていました。 卜 は二月十 七日 そのままスラ この セ 1 ッ

方 組 つからの みは ート形 「こころぽ か ぽ か カー ۴ おの 家取 るのり

このコンクールには3年生以上が 出品しました。

> (敬称 略)

> > 新

L

V1

習

指

導要領

基

づ

<

成あ行

進二た措

優秀賞 3年 永瀬 開斗

駿太 優良賞 3年 飯塚 成樹 石飛 公基 岡田 和恵 奥井 金山 彰人

佐藤 冴江 田部 佳 井上弥生子

4年 飯塚 柾樹 板垣 志歩 小畑舞佑子 勝部 学美 願永 大地

山毛 白菊帆乃佳 都間 佳音 永瀬七夏海 弘明 翔太 藤原

5年 陶山 拓郎 田部 亮

6年 岩本 和稀 小川 桃果 落部 翔伍 小畑 宏輔 堀江 謙公

体を前

で完成度の高

VI

構成と内容になっ

て

ま

す。

松村由佳子

作 佳 88名

 \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc \bigcirc 習 語 導要領 0 力をは 0 はぐくむ 主 一な改 項

外体伝理言国験統数語 語 活 教 動 育 0 の充実 充実

や文化に関

す る

教育

0

充実

0

力をは

新道 教 育の 時 代に対応した教育 充実

0

充

実総まい (第一学年は 施」「算数の時間が全学年で新課程と同じ授業時 合 的な学習の時間 「全学年で週 しく くは、来年度にお知らせ年度から二カ年かけて「 週四 コ マ、 一コマの 第二~六学年は週五コマ)」 分離させて、 時 数 て、第五、一数増」「外国な 「移行 することに 措 六学年で 置 を なり 数 行

則を改 これ とが、 きる力 なりま が 回 今 が までも、 回 議 あ 学力の低工 を育 改定で不十分であった点を吟味し、 論が渦 一部 す。 指導要 これ 学習 直 Ó むこと」などが特徴的 回 これ 巻いた までに示された学習指導要領中では 後に文科省 領 教 後に文科省は、改善・補玄低下を招いているのではな教科等において軽減されま 拍導要領 0 の完全実施は、平成二十三年度 しい学習指導要領を示し 改定では、 からも大切。」 ものでした。 の改定で 科学省 「完全週五日制 なは、 は、 な Ţ 内容でした。 **側充通知を出すなはないかというなれました。このこ** 校 ŧ 教 の導入」「 L 正、 の も た。 カ このこ から 補完 学習 は、 最 ۲, ŧ な指

摘

教 育 育 法 課 施 程 行 生にの規 す。 て行う年度 あ め この あ たるのが、年間 7 今年度は開校 V 年現開述 h, PTA -度教育 在 教 ま 始 0 ず。 育 を 教 初 育 4校にお め 課 年 程 課 総会と日を同 0 度 編 程 程 初年度と 0 学習 成 0 かの いて 行 編 0 ら改 公 基 は、 行定 開 の礎 作 'n Z の配置で 業を 平に移

(授業時数を確保する度は夏季休業中に行う否両論あろうかと思いま 小も 学年の修学旅行を五月に 懇談会を四 0 ことを考えています。 た。しかし、 学校で実施し あ *b*, 例年四 大きな理由です。) これらの行事を統合前 月末に実施してい へ施していた時期に戻すれらの行事を統合前の各、円滑に開校できたこと 月 末に行 する 行う考えで 。家庭訪問も賛いた時期に戻す い 、ます ŧ た L め が、 行 た。 Y ٧V た Z じ 来年 またい。学級にしている。 い す。 う

来石今曜検 ŧ りま 対で、運動へ ち のものにしていくため、後の掛合小学校の教育 白 年 一度は 校 な ح 動会のようにP いせん らがら、 定めたものは動か から 来年度以降も九 どし とにより、 変えてみると が、ご意見やご 0 編成をしてい どしお寄せくださ 情報提供 内容も充実しま Τ が いう 育 ρA に、 質問 課 十 と ま į 0 視点を盤 せ最の 分で す。 ん。 を 終協 日議 いは

・寄贈などの紹介は、 次号にいたします。